

## Prismaflex s'implante davantage aux États-Unis

Prismaflex International, dont le siège social est situé à Haute-Rivoire (69), a acquis 50 % de l'américain Anthem Displays. Avec cet investissement, Prismaflex, dont la spécificité est d'être à la fois un imprimeur numérique en grand format et un fabricant de panneaux d'affichage, veut renforcer sa présence aux États-Unis et accélérer son déploiement sur l'un des principaux marchés des panneaux d'affichage LED. L'entreprise a réalisé sur son exercice 2016-2017 un chiffre d'affaires de 50,1 millions d'euros. ■

## Imprim 17, l'imprimerie du passé veut s'offrir un futur

À Rochefort (17), Michel Bon et Nathalie Rodriguez sont à la tête d'une imprimerie hors du commun. Franchir la porte d'Imprim 17, c'est d'ailleurs s'offrir un voyage dans le temps. Dans l'atelier trônent deux presses Heidelberg des années 60 et 70, respectivement une Ofmi (26x38 cm) et une SBG (56x77 cm). «*Nous avons plus de 300 casses de caractères en bois*», explique le couple. «*Nous faisons principalement des cartes de visite, faire-part, duplicatas, étiquettes pour emballages d'huîtres, etc.*». Depuis 2012, la structure s'est diversifiée et a donné naissance à la maison d'édition Les Petites Allées, qui propose un catalogue d'une cinquantaine d'ouvrages. Dix ans après avoir repris la structure, le couple aimerait décrocher le label Entreprise du Patrimoine Vivant, gage certain de légitimité et notoriété. ■

## Emballage : le groupe AFD vise le haut-de-gamme

**Avec le rachat de Boutaux Packaging en début d'année, le groupe dispose désormais de quatre entités aux savoir-faire complémentaires.**

Le groupe AFD a annoncé en début d'année le rachat de Boutaux Packaging, une entreprise spécialisée dans les cartonnages promotionnels haut de gamme. Située au Val-de-Perche (61), elle rejoint ainsi les autres entités du groupe AFD, comme le spécialiste de la flexographie Dody Plast (dans la Vienne), le fabricant de films pour l'emballage STTP (en Haute-Loire) ou encore River Pack, le professionnel de la fabrication de sacs en papier et de coffrets carton (dans le Val-d'Oise). Avec ces quatre entités, le groupe AFD emploie désormais 165 salariés pour un chiffre d'affaires qui avoisine les 40 millions d'euros.

Le 30 mars dernier, quelques mois à peine après le rachat d'AFD, Géry Bailliard annonçait son départ de Boutaux Packaging. Le dirigeant, qui avait pris la suite de son père, s'efface donc après 40 années de vie professionnelle bien remplie dont 31 printemps passés à la tête de la structure. «*C'est une autre*

*très belle page d'histoire familiale qui va sans doute s'ouvrir*», a-t-il assuré, avant de souligner la «*chance pour Boutaux Packaging de pouvoir mutualiser ses forces au sein d'un ensemble industriel plus puissant et conquérant*». La succession de Géry Bailliard sera assurée par Pierre Fayard, actuel dirigeant d'AFD. Le groupe est par ailleurs propriétaire de quatre usines françaises et de deux usines chinoises dédiées à l'emballage sur mesure à valeur ajoutée. «*La clientèle historique d'éditeurs qui confie à Boutaux Packaging, depuis des années, ses couvertures de livres ou ses coffrets va s'en trouver confortée*», assure Géry Bailliard, mettant aussi en avant «*la force de frappe extraordinaire du groupe*». Selon lui, le partenariat va notamment permettre à Boutaux Packaging de poursuivre sa montée en gamme tout en pouvant désormais proposer à ses clients des sacs en papier ou en plastique grâce à l'expertise d'AFD. ■

## IdemPapers : un repreneur potentiel se manifeste

Un vent d'espoir soufflerait-il sur IdemPapers? Le groupe norvégien d'investissement Terje Haglund a manifesté son intérêt pour la papeterie belge de Virginal (Ittre), en faillite depuis juin 2017. Selon la presse belge, la région wallonne pourrait elle aussi investir 4 millions d'euros pour soutenir la relance de la papeterie qui prendrait le nom de Virginal Papers. Prudence, toutefois : ces derniers mois, les offres de plusieurs repreneurs comme le groupe américain Avery ou le suédois Lessebo n'ont pas abouti. Fondée en 2009, IdemPapers s'était spécialisée dans la fabrication de papier autocopiant et de couché une face. Selon la presse, l'entreprise aurait accumulé près de 2,5 millions d'euros de dette auprès de l'ONSS, la sécurité sociale belge. ■